

CDMX y Edomex a semáforo amarillo a partir del lunes 24 de enero

La jefa de Gobierno señaló que no se cerrarán actividades ni comercios

Ana Espinosa Rosete
metropoli@cronica.com.mx

La Ciudad de México transita a semáforo epidemiológico amarillo a partir del lunes 24 de enero y estará en ese estatus por dos semanas debido a la alza de contagios por Covid-19 en la capital del país.

La CDMX se mantuvo en semáforo verde del 18 de octubre del 2021 hasta el 23 de enero del 2022, dando un total de 14 semanas sin cambio alguno.

“El Gobierno capitalino informa que, de acuerdo al Semáforo Epidemiológico designado por la Secretaría de Salud del Gobierno de México, la Ciudad de México estará en Semáforo color Amarillo durante las próximas dos semanas”, informó la administración local.

La jefa de Gobierno Claudia



Dos semanas estará la CDMX en semáforo amarillo.

Sheinbaum, informó que la entidad no cerrará actividades ni comercios independientemente del color en el semáforo epidemiológico que se ponga en la capital del país.

“Es importante adelantar que nuestra estrategia es va-

cunar y dar la información a la ciudadanía para protegernos, que no se va a cerrar ninguna actividad, cualquiera que sea el color del semáforo, y en la tarde estaremos atentos a ver cuál será el color del semáforo”, señaló la mandataria capitalina durante su conferencia de prensa

matutina en materia de salud.

Lo anterior fue confirmado más tarde por la administración central a través de una tarjeta informativa.

“Sin embargo, en un esfuerzo responsable por continuar con la recuperación económica de la ciudad, no se cerrarán actividades económicas, por lo que se solicita a la población a mantener las medidas sanitarias como el uso correcto de cubrebocas; lavarse las manos frecuentemente con agua y jabón o usar gel antibacterial; ventilar espacios; y en caso de síntomas leves de Covid-19, permanecer en casa aislado para evitar contagiar a otras personas”, señaló el G-CDMX.

La mandataria capitalina evitó tocar el tema del semáforo epidemiológico y señaló que sería la Secretaría de Salud federal la que emitiría si habría cambios en la capital del país.

En tanto el Gobierno de la Ciudad de México reiteró a la ciudadanía la importancia de vacunarse para poder contrarrestar los contagios por coronavirus en la capital del país.

“El Gobierno capitalino recuerda a las personas que es

fundamental vacunarse contra COVID-19 con el propósito de contar con protección ante la enfermedad. Asimismo, para consultar cualquier información relacionada con las jornadas de inmunización o datos sobre COVID-19 en la Ciudad de México se puede ingresar a la página electrónica: covid19.cdmx.gob.mx”, indicó la administración local.

ESTADO DE MEXICO PASA A SEMÁFORO AMARILLO A PARTIR DEL LUNES

El gobernador del Estado de México, Alfredo Del Mazo, anunció que el Estado de México pasa a semáforo epidemiológico amarillo debido a la alza en contagios por Covid-19 en la entidad.

“A partir del próximo lunes el #Edomex pasa a semáforo amarillo. Continuemos con las medidas preventivas. #CuidemosTodosDeTodos”, se lee en la publicación de Twitter del priista.

En días pasados el gobernador Del Mazo informó que resultó positivo a Covid-19, del que presenta síntomas leves.

A través de su twitter el ejecutivo mexicano señaló que permanecerá aislado y atento a los asuntos relevantes de la entidad.

“Quiero informarles que recibí la confirmación de ser positivo de #Covid_19mx. Permaneceré aislado y seguiré atento a los asuntos relevantes del Estado”, indicó el mandatario.

El lunes inicia vacunación de refuerzo a personas de 40 a 49 años

Estima G-CDMX vacunar a 1.2 millones de ciudadanos en este rango de edad en la capital durante seis días

Ana Espinosa Rosete
metropoli@cronica.com.mx

El Gobierno capitalino informó que, del lunes 31 de enero al sábado 5 de febrero, iniciará la aplicación de la dosis de refuerzo contra Covid-19 para adultos de 40 a 49 años residentes de las 16 alcaldías de la Ciudad de México que se llevará a cabo en 10 sedes; además, continúan las inmunizaciones para adultos de 50 a 59 años hasta el miércoles 26

de enero -excepto el lunes- y el domingo 23 de enero para personas que no puedan acudir el día de su cita.

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, resaltó que esta semana se rompió un récord de aplicación de dosis a los adultos de 50 a 59 años residentes de las 16 alcaldías de la capital, por lo que la estrategia de vacunar a las personas se mantiene con el objetivo de que cuenten con una mayor protección ante la enfermedad.

“Otra buena noticia: rompimos récord de vacunación en la Ciudad de México esta semana; dentro de las dificultades del Ómicron y sabemos la preocupación de todos y todas, como siempre hemos dicho: la estrategia es vacunar, vacunar, vacu-

nar. Y en este caso rompimos récord esta semana de vacunación, y vamos a cumplir que el mayor número de personas de 50 a 59 años se vacunen en ocho días, lo que antes hicimos en cinco semanas”, expresó.

Acompañado por la secretaria de Salud, Oliva López Arellano, el director general de Gobierno Digital de la Agencia Digital de Innovación Pública (ADIP), Eduardo Clark García Dobarganes, anunció que se estima vacunar a 1.2 millones de personas en seis días con la dosis de refuerzo para adultos de 40 a 49 años de las 16 Alcaldías se realizará conforme a la letra inicial de su primer apellido y el siguiente calendario: A, B, lunes 31 de enero; C,D,E,F, martes 1



Es el turno de las personas de 40 a 49 años.

de febrero; G,H,I,J, miércoles 2 de febrero; K,L,M,N, jueves 3 de febrero; O,P,Q,R, viernes 4 de febrero; S,T,U,V,W,X,Y,Z, sábado 5 de febrero.

Las sedes serán las siguientes: Centro Cultural Jaime Torres Bodet del IPN - Gustavo A. Madero, Azcapotzalco, Campo Marte - Miguel Hidalgo, Álvaro Obregón, Cuauhtémoc, Cuajimalpa y Benito Juárez. Sala de Armas, Ciudad Deportiva - Iztacalco, Venustiano Carranza, Cuauhtémoc, Benito Juárez e Iztapalapa. Palacio de

los Deportes - Iztacalco, Venustiano Carranza, Cuauhtémoc, Benito Juárez e Iztapalapa. Centro de Estudios Científicos y Tecnológicos N° 7 “Cuauhtémoc” IPN (Voca #7) - Iztapalapa. CENCIS Marina - Xochimilco, Tlalpan y Coyoacán. Instituto Nacional de Medicina Genómica (INMEGEN) - Xochimilco, Tlalpan y Coyoacán. Estadio Olímpico Universitario - Coyoacán, Magdalena Contreras, Álvaro Obregón y Benito Juárez. Unidad Habitacional Militar el Vergel - Iztapalapa, Tláhuac. Deportiva Villa Milpa Alta - Milpa Alta, Xochimilco y Tláhuac.

Los requisitos para recibir la vacuna de refuerzo son haber completado el esquema de vacunación hace cinco meses o les falte menos de una semana para que se cumpla este periodo y llevar impreso el expediente que se descarga en la página mivacuna.salud.gob.mx; en caso de haberse registrado en la página recibirán un mensaje SMS con su nombre, sede, día y hora de vacunación.

Archivo